
Estimados hermanos en la Fiesta: 

Una de las pocas cosas buenas que nos dejan 
los tiempos difíciles es la alegría que nos va 
invadiendo cuando tenemos la sensación de que 
lo peor va pasando y días mejores van llegando a 
nuestros días. 

Esta maldita pandemia que tanto daño nos ha 
hecho, va poco a poco soltándonos y, poco a 
poco, nos acercamos a momentos en los que la 
normalidad volverá a formar parte de nuestra 
vida.  

 

La Fiesta se despereza y los que trabajamos para ella encontramos pequeñas dosis 
de alivio en la celebración de algunos actos que nos recuerdan que el amor por 
nuestras tradiciones más arraigadas es más fuerte que casi cualquier circunstancia 
que se levante contra ellas. 

Este año celebramos de nuevo Asamblea Nacional de UNDEF. Después de dos 
larguísimos años, la reunión del espectro festero que nos reúne para hacernos más 
fuertes y mejores nos junta en una de las ciudades más bonitas del Levante. Orihuela, 
capital de la última Vega del Segura, ciudad cargada de monumentos, historia, 
leyendas y tradiciones ancestrales os está preparando unos días que espero guardéis 
en vuestro corazón durante mucho tiempo. La Asociación de Fiestas Santas justa y 
Rufina y el Excelentísimo Ayuntamiento han trabajado sin descanso para que viváis 
unas jornadas inolvidables.  

Os esperamos a todos para que, ahora que la pandemia nos da un respiro, 
disfrutemos de nuevo como solo los festeros sabemos disfrutar. Orihuela, su alcalde y 
este humilde presidente de la Asociación de Fiestas, sabrán haceros vivir unos días 
que, estoy seguro, os dejaran con ganas de regresar. 

Venid, y gritad con nosotros la letanía que, ojalá, muy pronto volverá a oírse en el cielo 
orcelitano 

¡ARRIBA LA FIESTA! 
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